

A 11 días de la tragedia: Codelco anunció la salida del gerente general de El Teniente

A 11 días de la tragedia en la división El Teniente de Codelco que dejó a seis trabajadores fallecidos, la cuprífera estatal anunció ayer la salida del Andrés Music Garrido de la gerencia general de la mayor mina subterránea de cobre del mundo.

"La Presidencia Ejecutiva de Codelco y el señor Andrés Music Garrido, gerente general de la División El Teniente, han acordado el término de las funciones de este último en la Corporación a partir de mañana, martes 12 de agosto", precisó la compañía en un comunicado.

Esta decisión, resaltó la empresa, "no responde a la asignación de alguna responsabilidad, sino que obedece exclusivamente a la necesidad de focalizar la atención de la división en los desafíos que presenta la ejecución" del plan para el retorno "seguro y gradual" de las operaciones. "Su salida bajo términos de mutuo acuerdo, confirma la



Andrés Music Garrido.

integridad y el liderazgo que Andrés ha mostrado durante su trayectoria de más de 15 años en la empresa, donde ha velado siempre de acuerdo con sus propias palabras- 'por lo mejor para la compañía y la familia Codelco'", añadió.

De forma interina, asumirá como gerente general Claudio Sougarret, actual gerente de operaciones de El Teniente y hermano del extimonal de la estatal, André Sougarret.

Emol